



Mit zwei Youngtimer-Touren und drei weiteren Ausfahrten bietet der ADAC Nordrhein auch 2026 wieder für jeden Oldtimer-Freund das Richtige

MIT DEM ADAC NORDRHEIN e.V. AN RHEIN UND GARDASEE **OLDTIMERWANDERN 2026**

Die Historie des automobilen Kulturguts wird beim ADAC Nordrhein intensiv gepflegt. Dafür sorgen nicht nur Rennveranstaltungen wie die Nürburgring Classic oder das ADAC 1000 km-Rennen auf dem Nürburgring, sondern auch das Oldtimerwandern. Im Mittelpunkt steht dabei nicht die Jagd nach Sekunden, sondern die gemeinsame Lust an der stilvollen Ausfahrt im Klassiker: Roadbooks mit sorgfältig ausgearbeiteten Routen, kleine Aufgaben bei den „Wanderauspausen“, Fahrspaß und touristische Entdeckungen stehen auf dem Programm. So werden historische Stadtkerne, Aussichtspunkte und regionale Besonderheiten bewusst in die Fahrten eingebunden. Die Veranstaltungen richten sich an erfahrene Klassik-Crews sowie an Teams, die erstmals an einer Oldtimerwandern teilnehmen – und bieten damit einen niedrigschwälligen Zugang zur Klassik-Welt des ADAC Nordrhein.

Neu im Programm ist die ADAC Nordrhein Youngtimer Tour ab Köln, die 2025 debütierte und sich als voller Erfolg erwies. Aufgrund der hohen Nachfrage werden 2026 gleich zwei Veranstaltungen angeboten: am 27. Juni sowie am 3. Oktober, mit der Motorworld in Köln als Start- und Zielort.

Auch die jeweils zweitägige ADAC Rheinlandfahrt (16.-18. Juli ab Trier) und die ADAC Eifelrundfahrt (13.-15. August ab Trier) führen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf reizvollen Strecken durch die

Region und über die Landesgrenzen hinweg. 2025 lag der Startort in Luxemburg.

Bei der Gardasee Klassik ging es zum zehnjährigen Jubiläum nach Bardolino, am Ostufer des beliebten Sees gelegen. Im kommenden Jahr bildet das benachbarte Garda vom 13. bis 17. September den Ausgangspunkt für die abwechslungsreichen Tagesetappen. Organisiert werden die Touren in enger Zusammenarbeit mit den Ortsclubs und vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die

von der Ausarbeitung der Strecken über die Besetzung der Zeitkontrollen bis zur Betreuung der Teams an den Etappenzielen im Einsatz sind. Die Veranstaltungen verbinden so den Erhalt automobilen Kulturguts mit gelebtem Clubleben. Sie sind ein wichtiger Baustein im vielfältigen Angebot des ADAC Nordrhein. Die Oldtimeraktivitäten werden auch auf der Essen Motor Show (28.11.-7.12.2025) in Halle 2 präsentiert. **Jürgen Cüpper**
Info: www.oldtimerwandern-nordrhein.de



Der Spaß am Klassiker und an den Strecken steht beim Oldtimerwandern im Vordergrund



In den Wanderauspausen unterwegs gibt es für die Teams kleinere Aufgaben zu erfüllen